

PREMIOS A LOS EMPLEADOS DE *UNIVERSITY HOUSING* SE ABRE EL PERÍODO DE NOMINACIÓN PARA EL AÑO 2020 del 15 de marzo al 15 de abril del 2020

¡Los empleados de la División de Viviendas de la Universidad (*University Housing*) son lo máximo! Celebremos nuestros logros. Nomine a un colega que marque la diferencia en el trabajo, sea motivo de inspiración para usted, o hace que trabajar en *Housing* sea una grata experiencia. Los ganadores recibirán un reconocimiento durante el desayuno de la división de viviendas que tendrá lugar el día 13 de mayo del 2020.

Se invita a TODOS los empleados universitarios a nominar a colegas que trabajen en *University Housing*, lo que incluye a empleados temporales, empleados de proyectos, empleados a tiempo completo y a tiempo parcial del Personal Universitario o del Personal Académico, así como al Personal Estudiantil.

Todos los empleados bajo las categorías mencionadas anteriormente que se encuentren en buena situación laboral y que hayan trabajado para *University Housing* por un tiempo mínimo de 6 meses reúnen los requisitos para optar al premio.

Premio al nuevo empleado - premio de reconocimiento a una persona que ha estado empleada por menos de tres años en *University Housing*. Este empleado demuestra su empuje y compromiso en el nuevo puesto y realiza un esfuerzo excepcional en el desempeño de sus labores.

Premio al empleado con experiencia – premio de reconocimiento a una persona que ha estado empleada por más de tres años en *University Housing* y que ha demostrado consistentemente su compromiso de excelencia en el trabajo a la vez que sirve de ejemplo a seguir o de mentor para otros empleados.

Premio(s) al o los empleado(s) que demuestra(n) nuestros Valores Fundamentales (*Core Values*) – Se premiará a una persona o a varias de un equipo que hayan sido ejemplos de los valores fundamentales de *University Housing* (atención al cliente, creatividad, integridad, optimismo, respeto, dedicación y excelencia).

Usted puede entregar las nominaciones en cualquier idioma, podrá encontrar copias del formulario de nominación en cada sala de descanso (*break room*). En caso de que necesite ayuda, por favor comunicárselo a su supervisor.

Fecha límite de entrega de las nominaciones: 15 de abril del 2020 a las 11:59 pm.

Puede hacer la nominación en línea en: go.wisc.edu/housingawards



INGRESE SU INFORMACIÓN

Nombre del nominador(a):

Puesto del nominador(a):

Departamento del nominador(a):

Correo electrónico del nominador(a):

INGRESE LA INFORMACIÓN DE LA PERSONA A QUIEN QUIERE NOMINAR

Mi nominación es: Individual Equipo (Vaya a **nominación de equipo**)

Nominación individual

Nombre del nominado(a):

Departamento del nominado(a):

Correo electrónico del nominado(a):

Años de servicio: 0-3 años 4 años o más no estoy seguro (no lo sé)

Nominación de equipo

Nombre del equipo o del proyecto:

Nombre del patrocinador del proyecto:

Escriba el **nombre**, el **departamento**, y el **correo electrónico** correspondiente de cada miembro del equipo. Si el equipo estuviera formado por más de 8 integrantes, entonces, haga el favor de adjuntar por separado un documento con una lista de los nombres y datos de los demás miembros:

NOMINACIÓN – DECLARACIÓN DE RESPALDO O APOYO

Díganos cómo esta persona o equipo representa los **Valores Fundamentales de University Housing** en el desempeño de su trabajo. Asegúrese de incluir uno o dos ejemplos que lo ilustren (*escriba hasta un máximo de 750 palabras, si fuera necesario adjunte otro documento*):

Po favor use este espacio para compartir alguna otra información sobre la persona nominada o el equipo nominado que usted quisiera que se tome en cuenta, incluida cualquier información específica del **premio al nuevo empleado (*New Employee Award*)** o del **premio al empleado con experiencia (*Experienced Employee Award*)** (*escriba hasta un máximo de 750 palabras, si fuera necesario adjunte otro documento*):

Gracias por tomarse el tiempo de nominar a un compañero de trabajo o a un equipo para recibir un premio de reconocimiento. Después de llenar el formulario de nominación, entrégueselo a su supervisor.

AVISO A LOS SUPERVISORES: Luego de que reciban los formularios de nominación completados, hagan el favor de enviarlos por correo interno a: **Jennifer Grudzinski, *Human Resources Office/Oficina de Recursos Humanos, en Slichter Hall.***

A los ganadores se les notificará antes del Desayuno de la División de Viviendas (*Housing Division Breakfast*) del 13 de mayo de 2020.

El Comité de Premiación de Empleados seleccionará a los ganadores. Los miembros actualmente activos del comité no califican para nominar a otros empleados ni para ser nominados. Si algún integrante del comité fuera nominado porque forma parte de un equipo, esta persona se abstendrá de votar durante la selección de dicho premio.

Miembros actuales del Comité:

- Alberto Aguilla-Pichon, *University Apartments*
- Sara Arnsdorf, *Residential Operations*
- Sarah Barnes, *Residential Operations*
- Sam Bester, *University Apartments*
- Ethan Brower, *Business Services*
- Jennifer Grudzinski, *Human Resources*
- Barb Haggerty, *Residence Life*
- Brian Holbach, *Residence Hall Facilities*
- Lois Schneider, *Dining & Culinary Services*
- Johnson Thao, *Residence Hall Facilities*
- Danielle Wolfgang, *Residential Operations*